

F Foto del día

COMUNIDAD INDÍGENA DE LASANA VISITÓ LA MINA MINISTRO HALES

La División Ministro Hales de Codelco recibió a un grupo de representantes de la Comunidad Indígena de Lasana, actividad que busca escuchar a las comunidades y acercarlas a la actividad minera. La actividad estuvo encabezada por el gerente general de División Ministro Hales, Gonzalo Lara, quien les dio la bienvenida, para luego iniciar la visita por el Barrio Cívico Divisional y sus diferentes instalaciones, seguido por un recorrido guiado por profesionales que incluyó las plantas y que culminó en el mirador del rajo mina, donde aclararon sus dudas sobre los procesos y conocieron las medidas de control ambiental.

